

年越しのそば打ちを楽しもう

令和7年12月14日（日）、環境学習イベント「年越しのそば打ちを楽しもう」を開催しました。はじめに、講師さんから説明を受け見本を見せていただいた後、テーブルごとに協力しながらそば打ちを行いました。「水回し、こね、のし、切り、ゆで、水洗い」までの全工程を参加者全員に体験していただきました。自分たちで打った「そば」は、絶品でした。参加していただいた皆さん大満足で、イベントを終えることができました。





【参加者のアンケートより（一部抜粋）】

- ・何年かぶりにそばを腹いっぱい食べさせていただきました。大変おいしくいただきました。スタッフの皆さん、ご苦労さんでした。
- ・市販のそばしか食べたことがなかったが、そばを作るのにあんなに粘りのある芋を使ったり、こねるのがこんなに大変だったとは……。自分で作ったそばは、とってもおいしかったです。とても難しかったので、来年もぜひチャレンジしたいです。ありがとうございました。
- ・そばを初めて作りました。太いそばもあったけど、自分で作ったそばだったし、世界一おいしく感じました。また、家でも作りたいです。今日はとても楽しかったです。
- ・今日は、そばを作れてうれしかったです。作れたのはきしめんだったけど、とてもおいしかったです。とっても楽しかった。
- ・スタッフの方や名人先生の方、どの方も優しく丁寧に教えていただきました。子どもも大人も貴重な体験をさせていただきました。そばも天ぷらも美味しかった。
- ・今回初めて参加しましたが、スタッフの皆さんとても親切で優しくて、本当に楽しいひと時を過ごすことができました。そばも天ぷらもとてもおいしくて、もっと沢山食べたいと思いました。準備等、本当に大変だったと思います。心より感謝申し上げます。又次回参加したいですが、なかなか抽選に当たらず、娘は4年目にして当たったと喜び、私に声をかけてくれました。
- ・とっても美味しかったです。和気あいあいで楽しくできました。
- ・大変勉強になり、参加できて良かったです。見ていると簡単そうでしたが難しかった。同じテーブルの人と協力し、とても楽しくできました。スタッフの皆様ありがとうございました。
- ・前から一度参加してみたかったので、初めて参加させてもらい、とても楽しかったです。そばも美味しかったです。
- ・スタッフの方のイベントに対する意識が高く、素晴らしいです。また、参加させてください。